

Amalia, Amelia y Emilia.

Hay brujas morenas y brujas rubias.

A veces es difícil comprobarlo, ya que en los relatos las brujas suelen aparecer mayores, con sus cabellos ya blancos.

Además casi siempre llevan la cabeza cubierta: pañoletas negras, extraños sombreros, gorros espantosos con cintas que se despliegan al viento...

Amalia

Amalia no es una jovencita, pero tampoco una vieja. Todavía su pelo largo y un poco rizado conserva su color. Aún no le ha llegado el momento de volverse blanco.

Perol, aunque parezca mentira, Amalia no es ni morena ni rubia.

De niña, y vista por detrás, su cabeza parecía un gigantesco tomate bien maduro. Pero, con la edad, su cabello perdió algo de brillo y se hizo más áspero. Por eso en la actualidad parece, más o menos, una zanahoria.

Tal vez Amalia sea la bruja más pelirroja del mundo entero. Es difícil saberlo. Pero no hay duda de que es la bruja más pelirroja de toda Urbecualquiera, qua así se llama su ciudad y sus alrededores.

Y como buena pelirroja, la cara de Amalia y todo su cuerpo están llenos de preciosas pecas.

Las pecas parecen estar vivas. En invierno, con el frío, no se notan apenas. Están como dormidas bien acurrucaditas.

Pero en verano, con los colores de la Urbecualquiera, las pecas se le despiertan, se llenan de color y parece que hasta bailan en los mofletes redondos de su cara.

A una bruja se la considera joven hasta que cumple los trescientos o cuatrocientos años, aproximadamente.



Amalia, hasta que cumplió los cuatrocientos treinta años y dos años, se dedicó a viajar por el mundo. Quería conocerlo todo, hasta el más alejado y escondido rincón. Pero ahora, con quinientos cincuenta años a sus espaldas, más o menos en la mitad de su vida, vive tranquila y feliz en una ciudad tan normal y

corriente como Urbecualquiera ...

Amelia

Lo primero que conviene decir de Amelia es que no se llama Amelia.

Su verdadero nombre era Zalumba – Sagora – Bonidirubambo. Tenía los mismos años que Amalia y había nacido en un país situado en plena África negra.

Era muy alta y muy delgada como todas las mujeres de su tribu. Y cuando sonreía, cosa que hacía a todas horas, sus dientes blancos brillaban como la luna llena en medio de la noche...

Emilia

El cuerpo de Emilia parecía una pelota gigantesca, como esas de colores con las que juegas en la playa.

Todo en Emilia eran curvas, y sus medidas, se las tomases por donde se las tomases, siempre resultaban las mismas.

Medía exactamente igual de ancho, que de frente que de lado.

Le gustaba ponerse ropa de vistosos colores: azules como el mar, marrones como la arena del desierto, verdes como los bosques de pinos... por eso, a veces parecía un globo terráqueo en movimiento.

Alfredo Gómez Cerdá

Amalia, Amelia y Emilia. Ed. SM

COMPRENSIÓN LECTORA

1. ¿De qué color es el pelo de Amalia ahora?

- a) Rojo.
- b) Naranja.
- c) Blanco.

2. ¿Cómo podemos saber si una bruja es muy mayor?

- a) Por su estatura.
- b) Por el color de su pelo.
- c) Por su forma de vestir.

3. Una bruja se considera joven hasta que cumple...

- a) ...300 o 400 años.
- b) ...400 o 500 años.
- c) ...500 o 600 años.

4. ¿Cómo era Amelia?

- a) Muy alta y gorda.
- b) Muy baja y delgada.
- c) Muy alta y delgada.

5. ¿Cuántos años tiene Amelia?

- a) Menos de 550 años.
- b) Tiene 550 años.
- c) Tiene más de 550 años.

6. ¿De qué color le gusta vestirse a Emilia?

- a) De color negro.
- b) De color gris.
- c) De colores vistosos.

7. Ahora elige a una de las tres brujas, dibújala, coloréala y mándame el dibujo. Sobre todo no olvides poner tu NOMBRE.